
¿Nos conocemos? 

En esta oportunidad la Facultad de Ciencias Económicas los invita a conocer  la historia de Sandra 

(39)  y Valentin (17).  Ambos son estudiantes de primer año correspondiente a la cohorte 2014 

recientemente ingresados a la vida Universitaria.  

 

 

                Mi nombre es Sandra, y, a decir verdad, me 

sorprendí mucho al recibir la invitación a escribir en el News, 
pero muy agradecida y gustosa acepte. 

Un poco de mi: tengo 39 años que cumplí en  mi 
primer día de Facultad, soy de Necochea, lo cual implica un 
gran cambio para mi, asumir el reto, tomar el desafío pero 
también la posibilidad de cumplir aquel sueño que archive a 
mis 18 años. 

Tengo 2 hijos, mis compañeros de la vida, a quienes 
agradezco el invitarme a vivir día a día. Nelson, el mayor,22 
años, está estudiando teatro en La Plata  (demostrativo y 
bohemio),  si sacan cuentas aquí está el motivo por el cual ni 
siquiera pude intentar concretar mi sueño, fui mama a los 16 

años, termine los estudios secundarios siendo abanderada y mama. Rodrigo, el mas chiquito,16 
años (responsable y reservado), él estudia en el Colegio Agrario de Miramar donde tiene 
residencia, ventaja que me permite vivir en Mar del Plata toda la semana, para poder asistir a 
clases todos los días y dedicarle el tiempo que demande el estudio. 

La Licenciatura en Administración de Empresas es la carrera que curso que más que 
elegirla, fue propuesta. Quería estudiar, y no sabía que,  entonces ahí es donde apareció como 
una de las opciones. 

 
Averigüé donde se cursaba y todo lo que concernía al desarrollo de la carrera, analizando y 

evaluando beneficios, encontrando  en esta Universidad, la calidez humana, el acompañamiento, y 
el permanente incentivo que todo principiante necesita. 

 
Al principio me sentí desorientada, tomando en cuenta que hacía 22 años que no tocaba 

un libro para estudiar o acomodar tantos papeles. Como era de esperarse, apareció la duda, de si 
habría elegido la carrera correcta o de si estaba segura de querer estudiar. En ese momento 
recordé una frase que me habrían dicho "De la investigación, nace la pasión", que sabias palabras, 
que en ese momento no comprendí que hoy son las que despertaron en mí, la pasión por 
aprender. 

 
Momento a momento que fue avanzando el curso, todo se fue tornando cálido y familiar, 

las clases se volvieron entretenidas y los talleres motivadores, creando así un ambiente ameno y 
participativo que hace que estudiar también sea disfrutar. 

En mi actividad laboral tenemos en sociedad una distribuidora mayorista de productos 
frescos y un autoservicio, tareas que debo atender los fines de semana, donde poco a poco, estoy 
implementando pequeños detalles de conocimientos que he adquirido aquí y justamente esto es lo 
que me motiva a seguir investigando, a seguir aprendiendo, lo cual sin dudas se volverá 
apasionante 

. 
Como para ir cerrando lo más importante es cumplir mi deseo, recibirme, tener 

incorporados los conocimientos necesarios para desenvolverme con la seguridad del saber. 
 



Agradecida de tener la posibilidad, dedico toda mi atención y dedicación al aprendizaje, 
aprovechando cada clase, disfrutando de las reuniones de estudio, factores que colaboran a 
vencer día a día el temor a" no poder". Expresarme con naturalidad y seguridad ante profesores es 
algo que hoy por hoy no puedo obviar, si quiero seguir adelante lo tengo que vencer, si lo logro, 
doy por cumplidas todas mis expectativas. 

Me encuentro preparada para transitar el maravilloso mundo del conocimiento. 
 
¡Gracias Fasta! 

 
Sandra. 

 

 

 

 

Mi nombre es Valentín, si les tuviera que contar sobre 
mi historia les podría decir que : “Soy un adolescente de 17 
años, estudio en la Universidad Fasta y  me gusta mucho el 
deporte. Adoro el esfuerzo del mismo y de siempre intentar 
superarme, lo que lo veo muy positivo para mi desempeño en 
la carrera que elegí en mi vida a futuro.  

Tengo novia hace 1 año y ella es un año también menor que 

yo. Soy simpático, carismático pero cuando hay algo que no 

me cae bien lo hago notar, tengo la facilidad de conocer muy 

bien y rápido a las personas, a veces me juega en contra y a 

favor en otras, pero casi siempre a favor porque se controlarlo 

positivamente                                             . 

  

 La carrera que elegí es Técnico en Marketing, pero mis 

aspiraciones son a llegar a ser licenciado en lo mismo. Lo 

elegí por una cuestión vocacional, hice varios test y me dieron como resultado esta carrera, no hay 

demasiado que explicar, dentro de mis facilidades para relacionarme, el gusto por las materias y la 

creatividad con la que constantemente convivo, se me hizo fácil la elección. 

 

 En el año 2013 terminé mis estudios secundarios, en el Colegio Quilmes, por suerte sin 
adeudar ninguna materia. Mis experiencias laborales son muy escasas, siempre ayudando en 
negocios familiares (atención al cliente en kiosco y restaurant) pero nada más. De hecho las 
mismas prácticas fueron hace algunos años pero lo que se aprende nunca se olvida. 
  
En cuanto a mi experiencia en PIVU en términos generales fue buena. Me cuesta adaptarme a que 
no me digan o escriban que debo que traer, fotocopiar, etc. Pero con constancia en ello voy a 
poder solventar fácilmente la dificultad. En tanto a lo social muy bien, porque en la actividad de la 
primer clase conocí a mi compañero de banco que es muy buena onda y en varios aspectos somos 
muy parecidos. En cuanto a los profesores, y para finalizar, excelente su trato y la forma de 
sobrellevar algunas situaciones dentro y fuera del aula. Muy buena la onda que llevan, las ganas y 
entusiasmo que  imprimen en cada clase. 



  
Mis  deseos son, primordialmente trabajar de lo que estudie, ser mi propio jefe y poder ser feliz 
conmigo mismo. Tal vez, poder ser Director de Marketing de una empresa grande y en gran parte, 
me de satisfacción. Donde pueda utilizar todos los conocimientos, ingenios y creatividad que posea 
para poder llevar a cabo mi trabajo. Tener una familia, con hijos, nada fuera de lo normal pero si 
muy deseoso de poder comenzar a realizarlo. 

  Mis expectativas son lograr todo lo que me proponga y ser el mejor en ello. A corto plazo 
es ser técnico, luego licenciado y poder ejercer mi profesión con total solvencia. 

 

Valentín 



 


